

DIOCÈSE D'OTTAWA. — Du 24 mai, N.-D. de Bon-Secours (Monte Bello).

DIOCÈSE DE SAINT-HYACINTHE. — Du 19 mai, sainte Pudentienne (Roxton Pond); du 20 mai, saint Bernardin (Waterloo); du 24 mai, N.-D. de Bon-Secours (Richelieu).

DIOCÈSE DE SHERBROOKE. — Du 18 mai, saint Venant (Hereford); du 24 mai, N.-D. de Bon-Secours (Stuckely Nord).

DIOCÈSE DE PEMBROKE. — Du 28 mai, saint Augustin (Waswanipi).

DIOCÈSE DE NICOLET. — Du 22 mai, saint Emile. J. S.

Prières des Quarante-Heures

MARDI,	18	MAI	— Séminaire de Philosophie.
JEUDI,	20	“	— Grand-Séminaire.
SAMEDI,	22	“	— Viauville.

LA PREMIERE COMMUNION EST UNE FETE RELIGIEUSE

MGR l'archevêque de Toulouse a pris pour sujet d'une de ses lettres pastorales du carême : *La Première Communion*. Nous en détachons la page suivante, que nous nous permettons de recommander à l'attention de MM. les curés et surtout des familles chrétiennes.

« La première communion aujourd'hui est une fête semi-religieuse, semi-profane, par laquelle on salue une nouvelle phase dans la vie de l'enfant qui va devenir un adolescent; une fête à laquelle sont invités, pour se réjouir avec la famille, les parents et les amis, et où, en-dehors de la pieuse cérémonie du matin, il n'est question ni de la religion, ni du bon Dieu.

« Trois choses surtout préoccupent les parents, qui font partager aux enfants sur ce point leurs sollicitudes : les cadeaux, la toilette et le festin.

« Au lieu du petit paroissien, du modeste chapelet, de la

croix de cuivre ou d'les amis les plus intimes portés religieusement, voyons-nous aujourd'hui échanges de bijoux, d' du luxe et l'amour de du bon Dieu.

« Le jour de la première cadeaux, où l'on ne richesse des présents en faveur d'une famille popularité.

« La fête passée, ces rappellent plus rien ; communion, a reçu d n'a pas même un chap La croix précieuse es lui, dépouillé, ne port distingue d'un infidél Dieu, de la sainte Vie

« Que dire du luxe plicité que de la m nombre la tenue trad C'est toujours le vête contraires. Mais que cédés, par d'ingénieu une toilette de marié niante ?

« Il faut rendre jus quelques communau de l'esprit laïque et a Notre-Seigneur, par